



海外

Overseas TOMONOKAI

稻門会の躍動

登録稻門会

検索

現在、約70の海外稻門会が世界各地で活動しています。

海外に滞在する際は、現地の稻門会を検索して参加してみましょう。

※一部、活動休止中の稻門会もありますことを、ご了承ください。

会長メッセージ

2024年9月に発足したヒューストン稻門会の会長として、皆さまにごあいさつ申し上げます。発足したのは最近ですが、ヒューストンは全米第4位の都市であり、これまで多数の校友が活躍し、現在も在住の方々がいらっしゃいます。発足にあたり、多くの皆さまのご協力とご支援をいただき、心より感謝申し上げます。

私たちの会は校友が集まり、ヒューストン地域を中心に広く校友の交流と親睦を深められるよう、定期的にイベントや集まりを開催し、会員同士のネットワーキングや情報交換の場を提供してい

ます。発足以降、暑氣払い、早慶ゴルフ大会、新年会など、さまざまなイベントを通じて会員同士の絆を深めてきました。これらの活動を通じて、私たちは早稲田大学の精神を共有し、地域社会に貢献することを目指しています。今後も、会員の皆さまが楽しく交流できる場を提供し、ヒューストン地域でのネットワークを広げていくために努力していきます。皆さまのご参加とご支援を心よりお待ちしています。

西 将利(1990年理工、92年工研修)

ヒューストン稻門会は、2024年9月に発足しました。エネルギーの首都(Energy Capital)であるため、以前からエネルギー関係の校友のみならず、広く校友同士をつなげることを目指しています。ヒューストン稻門会は、会員同士の親睦を深めるとともに地域社会への貢献を目指し、さまざまなイベントや交流会を通じてネットワークを広げていきたいと考えています。現在40人ほどの会員がいますが、新しい会員の歓迎やサポートにも力を入れており、ヒューストンに移住したばかりの方々がスムーズに地域に溶け込めるよう支援しています。ぜひ、私たちの活動に参加して、共に素晴らしい経験を共有しましょう。



2025年新年会

企業や大学で活躍する校友同士の交流があり、またヒューストン三田会とのゴルフィベントも何回か実施してきました。今回の発足にあたり、エネルギー関係の校友のみならず、広く校友同士をつなげることを目指しています。ヒューストン稻門会は、会員同士の親睦を深めるとともに地域社会への貢献を目指し、さまざまなイベントや交流会を通じてネットワークを広げていきたいと考えています。現在40人ほどの会員がいますが、新しい会員の歓迎やサポートにも力を入れており、ヒューストンに移住したばかりの方々がスムーズに地域に溶け込めるよう支援しています。ぜひ、私たちの活動に参加して、共に素晴らしい経験を共有しましょう。

西 将利(1990年理工、92年工研修)

会員からのメッセージ

切望していたヒューストン稻門会が設立され、大変うれしく思っています。稻門会を通じて、さまざまな業種や年代の方々と交流を深め、社内外を問わず良好な関係を築くことができています。今後も、ネットワーキングや親睦を深める場として、誰もが和気あいあいと参加できる会であり続けるよう、積極的にイベントに参加していきたいと思います。

有田雄太郎(2018年法学)

今回縁あって、ヒューストン稻門会の校友会への登録、立ち上げに携わることになりました。ヒューストンには、稻門会に不参加であります。しかし、多方面で活躍中の校友がまだたくさんいらっしゃいます。「群れるのはイヤだ」という早稲田らしい(?)校友も多いとは思いますが、今後はそんな方々も巻き込んで、ゆるーく、そして持続的に発展できるような会にしていければと願っています。

佐々木一也(1992年理工)

エネルギーの首都(Capital of Energy)ヒューストンに稻門会が誕生しました。灼

熱の南部の大地でおいしいビールとテキサスバーベキューを片手に、早稲田魂を携えた(?)面々が集結するすてきな会です。時折の会員の入れ替わりが寂しくもありながら、不思議なアットホーム感が常にあります。テキサスのバイタリティーと早稲田の進取の精神を原動力に、さらなる盛り上がりを目指していきます!!

中川美美子(2019年先進)



早慶ゴルフ大会後の合同懇親会

米国テキサス州南東部に位置するヒューストンは、ニューヨーク市、ロサンゼルス市、シカゴ市に次いで全米で4番目に大きい都市です。NASAのジョンソン宇宙センターがあることで有名で、宇宙探査や研究の中心地として知られています。ヒューストン宇宙センターでは、宇宙飛行士の訓練やミッションコントロールの様子を見学することができ、観光客に人気のスポットです。また、美術館や自然科学博物館など多くの文化施設も充実しており、アートや科学に触れることができます。さらに、ヒューストンは多様なグルメが楽しめる都市でもあり、テキサスならではのバーベキュー、ステーキ、クラフトビールが有名です。市内には多くの公園や緑地があり、自然を楽しむこともできます。

ヒューストンは、エネルギー産業の中心地としても知られており、多くの大企業が本社を構えています。多様性に富んだこの都市は、訪れる人々に多くの魅力を提供しています。さらに、年間を通じて多くのイベントが開催されていて、特に有名なのは毎年2月末から3月中旬にかけて開催される「ヒューストンロデオ」です。これはヒューストン最大のイベントの一つで、ロデオ競技やコン

ヒューストンの魅力

サート、カーニバルなどが楽しめます。また、スポーツも盛んで、MLB(野球)のヒューストン・アストロズ、NFL(アメリカンフットボール)のヒューストン・テキサンズ、NBA(バスケットボール)のヒューストン・ロケッツといったプロスポーツチームが本拠地を構えています。これらの試合は地元のファンや観光客にとって大きな魅力となっています。

西 将利(1990年理工、92年工研修)

(上)ヒューストンのダウンタウン
(下)毎年3月に開催されるロデオ大会

